



Foto Archivo de la Sección Fe nena  
de F. E. T. y de las J. O. N. S.

## EL CASTILLO DE LAS NAVAS DEL MARQUES (AVILA)

### ALGUNOS DATOS HISTORICOS

Ilustre villa que dista de Madrid 97 kilómetros, de tan antiguo abolengo, que su fundación se debe a los hebreos de Nabucodonosor, según algunas crónicas antiguas afirman.

Las Navas del Marqués está situada al lado oriental de la provincia de Avila, en la confluencia montañosa de las sierras de Guadarrama y Gredos y en la línea férrea de Madrid a Irún.

El Castillo-palacio, llamado históricamente «Magalia», fue mandado construir por D. Pedro Dávila, tercer Conde del Risco, a quien Felipe II concedió el título de Marqués de las Navas el año 1557. El Conde del Risco fue contador del Emperador Carlos V y pertenecía a una de las estirpes abulenses de más rancio abolengo.

Heredada la pertenencia por la casa ducal de Medinaceli, fue